

Schäfer leitet Horex-Vertrieb und Marketing

Klaus-Peter Schäfer hat im April die Leitung des Bereichs Vertrieb und Marketing bei Horex übernommen. Er zeichnet seitdem für die Verkaufsaktivitäten in Deutschland, Österreich und der Schweiz verantwortlich.

Schäfer berichtet an Fritz Rombach, der als Vice President Sales & Services für den Gesamtbereich Vertrieb bei Horex verantwortlich bleibt. Ergänzend dazu nimmt Rombach in Zukunft weitere Aufgaben in der Geschäftsleitung der Horex GmbH wahr. Parallel zu seiner neuen Aufgabe bleibt Schäfer auch in seiner bisherigen Funktion als Area Manager Nord für Horex aktiv.

Für die Händlerbetreuung und -entwicklung im Bereich „Süd“ ist bei Horex nach wie vor Rainer Markert zuständig. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Klaus-Peter Schäfer.



Fritz Rombach.